



Puntarenas 07 de julio de 2021
ASOPP-DE-021-2021

M.Sc.
Victoria Hernández Mora
Presidenta
Consejo Rector del Sistema Banca para el Desarrollo
Ministra
MEIC
Sr.
Renato Alvarado Rivera
Ministro
Sr.
Marlon Monge Castro
Viceministro
Ministerio de Agricultura y Ganadería
Presente

Estimada Rectora Del SBD y Rectores del AGRO;

Reciba cordial saludo y deseo que sus estimadas personas, se encuentre bien y sus familias, de parte de la Asociación de Pescadores Pangueros Artesanales de Puntarenas (ASOPPAPU), la cual está declarada de Utilidad Pública, mediante Decreto Ejecutivo # 39079-MJP, dado que nuestra organización es un Modelo Asociativo de Emprendimiento Empresarial e Inclusión Financiera, de alto impacto social, en Puntarenas, en el sector pesquero nacional, a escasos meses de entrar en el Ecosistema de Microfinanzas, como Organización Intermediaria de Fondos del PRONAMYPE, en una Gran Gesta Articulada, mucha empatía, coordinación eficaz, resolver problemas y vocación de servir, de parte del Viceministro y Director de la DESS-PRONAMYPE, así como todo el personal, mandos medios y personal administrativo del PRONAMYPE.

No me es grato informarle, a la Sra. Presidente del Consejo Rector de Banca para el Desarrollo y Ministra de Economía y Comercio, que su respuesta formal, mediante Oficio # DM-OF-126-2021, del 19 de febrero 2021, a nuestro Oficio ASOPP-DE-004-2021, no produjo ningún resultado, nadie se movió, ni le intereso realizar acciones, no movió ni tan siquiera un milímetro las agujas, no movió ningún termómetro, no impulso a nadie del estado de confort, en el que se encuentran, no produjo lluvia.

Pero debo aclarar, que cuando, afirmo, con vehemencia y contundencia, que no produjo nada su Oficio # DM-OF-126-2021, hablo específicamente de parte de personeros, funcionarios, del Sistema de Banca para el Desarrollo, que se encuentran en estado de confort, probable en comodidad, por datos, que solo ellos manejan de éxitos etéreos, que no los vemos en las organizaciones de productores, o simples olitas de apoyos o acciones, que son hábilmente convertidas en sunamis de nada y espejismos de mucho.



De igual, forma, debo manifestar, que, si hemos estado en una gran articulación, con el MAG, con el Director de la Banca Social del Banco Popular, y en su momento con el grátateme recordado, querido ex Jerarca del MCEE, para tratar de derribar, los Gigantes Molinos de Viento de Don Quijote, donde se nos han quebrado miles de astas, a las arremetidas que hemos dado en conjunto, aunque sin éxito por el momento, hay una satisfacción del Deber de Probidad, se respira servicio genuino, por resolver, la problemática de nuestra organización de productores, al no ser sujeta de financiamiento, no tener garantías reales, por tanto estigmatizada y excluida del Sistema Financiero Nacional.

Eso si debo manifestar, que, en lo absoluto, no dudo de la excelente intención y derrotero de su Oficio DM-OF-123-2021.

Es muy común, que observar que a pesar de las excelentes intenciones, energía y proactividad, de algunos Jerarcas de Ministerios y otros Entes Públicos, de gran connotación e importancia para el Sector Agro y País, algunos Mandos Medios o Ejecutivos poco exitosos, son los que verdaderamente dominan el ámbito y espectro administrativo-ejecutivo, a lo interno de ciertas Instituciones Públicas, lo que nos tiene, a como estamos, con muy alto desempleo, más empobrecimiento en zonas rurales marginales, desde hace décadas atrás, en estos momentos y ahora con más SINDEMIA, lo cual me hace reflexionar, de que interesante sería que un Sunami, de alguna clase, llegara al Edificio del SBD, el agua limpia y tiene propiedades purificantes.

Por lo pronto, quería y me anime, a informarle a la Sra. Presidenta del Consejo Rector del Sistema de Banca para el Desarrollo, el estatus de que los remeros del SBD, reman, pero hacia atrás, espero con la confianza en Dios, creyendo a ciegas y fervientemente, en los buenos oficios del MAG, Dirección de Banca Social del BP, encontraremos la forma, de vencer algunos paradigmas y algunos molinos de vientos (Gigantes).

Agradeciendo la atención a la presente, notificaciones asoppapu@gmail.com, javicaton14@yahoo.com, telefax, 26-61-50-95, 83-13-58-19.

Hallo el momento oportuno, de externar mis muestras de consideración y respeto.

Javier Catón Martínez
Director Ejecutivo
ASOPPAPU

c.c. Sr. Omar Sánchez, Director Banca Social del BP
Sr. David Leal, Director de Crédito del SBD
Archivo